

LIGA MEXICANA | EL TIMONEL DE "LOS TECOLOTES"

Rubén Estrada el manager más joven del circuito

Reconoce que el dirigir un equipo de la Liga Mexicana, es una gran responsabilidad y gusta de practicar un beisbol agresivo

POR RAÚL ZUGASTI REYES
OLA DEPORTIVA

TORREÓN, COAH. - Rubén Estrada Ordóñez, es hoy por hoy uno de los manager más jóvenes de la Liga Mexicana de Beisbol.

Y por su misma juventud, la novena que comanda "Tecolotes" de Los Dos Laredos, practica un beisbol "agresivo", así lo demostró en la serie que sostuvo en el Estadio de la Revolución contra "Vaqueros" Laguna.

Durante los tres días de la serie, pudimos constatar de la gran amistad que Rubén Estrada lleva con todos y cada uno de los peloteros. Es de los managers que le gusta platicar con los jugadores, intercambiar ideas y lo más importante, es que le pone mucha atención a los peloteros jóvenes, quienes son los que más requieren de los consejos y de la orientación de quienes conocen los secretos del rey de los deportes.

En el mismo Estadio de la Revolución, antes del inicio del tercer desafío de la serie, le preguntamos:

■ *¿Ha sido una Temporada de la Liga Mexicana difícil para "Tecolotes"?*

"Si ha sido, ya que hemos tenido más reveses que triunfos. Pero estamos tratando de pelear y sacar esto adelante".

■ *¿Rubén Estrada Ordóñez es el manager más joven de la Liga Mexicana?*

"Si me lo han comentado. Todo mundo me lo ha dicho, y créame que para mí es halagador, pero también es un

reto, ya que hay que trabajar doblemente. Ya que a veces se cree que la experiencia se adquiere más por la edad, que por la mentalidad".

■ *¿Sin embargo, también implica una gran responsabilidad?*

"La verdad que sí. El hecho de dirigir un equipo de Liga Mexicana, eso implica una gran responsabilidad, por que tiene uno peloteros de grande talla, aparte jóvenes que están tratando de incursionar en el Circuito, y tiene uno que moverlos en el momento adecuado".

■ *¿Qué se puede decir del comportamiento de los peloteros?*

"Ahorita en el plantel tengo bastante gente joven. Eso a veces implica mayor facilidad para el control del equipo, pero a la vez no tanto, puesto que cuando se es joven, la persona es más inquieta, o sea que tiene sus pros y sus contras".

■ *¿El hecho de ser un manager joven, se refleja en el terreno de juego, practicando el beisbol con mayor agresividad?*

"Es lo que estamos tratando de hacer. Realmente a mí me gusta jugar agresivo, vamos a seguir haciéndolo, así lo hemos hecho. Se nos han dado las cosas, claro que en algunas ocasiones no, pero estamos luchando por hacerlo con mejores resultados".

■ *¿La afición de Nuevo Laredo que puede esperar de sus "Tecolotes" para la segunda vuelta, puesto que en la primera poco se pudo hacer?*

"Desde luego que nosotros no nos estamos dando por vencidos. La directiva está tratando de redondear este equipo. Creo que no lo estamos haciendo como otros Clubes, que ya se están dando por vencidos y están cam-



Rubén Estrada.

biando gente y vendiendo peloteros a otros equipos, en un momento de desesperación".

■ *¿En cuánto a la plantilla de extranjeros, satisfecho con su accionar?*

"Claro, por que son 5 peloteros extranjeros de calidad. Como son Roberto Zambrano (venezolano), Derrick White (californiano), Ramón Espinosa (dominicano), Jeffrey Keppen (norteamericano) y José Núñez (dominicano), estos dos últimos lanzadores".

"Aunque hay veces que las cosas no se dan, puesto que esto es beisbol. Nosotros sabemos que la gente que tenemos es de renombre en la Liga Mexicana, cuentan con buenos números, pero desgraciadamente el contrario también tiene un bat, también cuenta con un pitcher bueno y estamos peleando contra eso también", concluyó el timonel de los "emplumados" fronterizos.

"Vaqueros" cierra primera vuelta en Laredo

TORREÓN, COAH. - Cuando los aficionados al beisbol pensaron que en las dos series que Vaqueros Laguna sostendría en casa podría recuperar terreno y alcanzar hasta la cuarta posición en el standing, las cosas no salieron como se pensaron y de los 6 cotejos realizados en el Estadio de la Revolución, únicamente se rescataron 2 victorias.

"Tecolotes" de los Dos Laredos, en primer término, posesionados de los últimos lugares de la clasificación y enseguida "Acereros del Norte" de Monclova, que ellos sí cumplieron con su objetivo, siendo dueños absolutos del cuarto sitio de la tabla, vinieron y le ganaron las series (2-

1) al cuadro anaranjado.

La primera derrota del martes anterior ante los emplumados de Los 2 Laredos, fue la que marcó la salida del manager dominicano Alex Taveras, quedando en su lugar de manera interina Roberto Méndez.

Sin embargo al día siguiente, el panorama cambió para la escuadra de casa, cuando se alzó con la victoria con tremendo pitcheo del dominicano "Chabelo" Girón, haciendo abrigar esperanzas de que el rumbo de la nave naranja iba a cambiar.

Pero nada de eso ha ocurrido, por que el tercero de la

serie se perdió ante los fronterizos. Vino Monclova y también se llevó la serie, enviando a "Los Vaqueros" hasta la quinta posición del standing. Pero todavía con esperanzas de cerrar la primera vuelta en mejor situación, al abrir serie esta noche contra "Tecolotes" de los dos Laredos, allá en el Parque de La Junta.

Nuevo manager

Seguramente para esta serie contra los "Tecos", el equipo "Vaqueros" Laguna ya tendrá nuevo manager, según trascendió en las oficinas del Club